

*«La paix est la chose la plus
révolutionnaire pour la
Colombie» : José Mujica*



La Havane, 17 février, (RHC)- José Mujica a déclaré ce jeudi à Montevideo que la mission de paix a été la chose la plus révolutionnaire pour la Colombie.

L'ancien président uruguayen a fait cette déclaration lorsqu'il a reçu la reconnaissance des Nations Unies dans l'auditorium de l'université de la République, en présence du corps diplomatique et de diverses

personnalités.

L'organisation internationale l'a reconnu pour son rôle en tant que l'un des notables du mécanisme de vérification de l'application de l'accord final pour la fin du conflit et la construction d'une paix stable et durable en Colombie.

José Mujica a souligné que la guerre ne peut pas être un mode de vie dans cette nation sud-américaine qui, a-t-il dit, regorge de ressources naturelles mais aussi d'injustice.

Dans son discours, il a fait l'éloge du rôle de l'ONU, mais a averti que cette organisation a été affaiblie.

Il n'y a pas de politique pour le monde, a-t-il dit, faisant référence à d'autres conflits alimentés par des intérêts divers.

Nous savons ce qu'il faut faire, mais nous n'avons pas la force politique pour le faire, a-t-il ajouté.

Il a critiqué le manque d'unité des gouvernements dans la lutte contre la pandémie dans son ensemble, y compris de certains gouvernements ayant la capacité de produire des vaccins.

Nous devons nous montrer en tant que continent pour nous faire entendre. Pour être forts, les faibles doivent s'unir, a-t-il conclu.

Pour sa part, l'ancien ministre uruguayen des Affaires étrangères, Enrique Iglesias, a salué le rôle de José Mujica dans la recherche de la paix en Colombie, qui, a-t-il dit, fait partie d'autres efforts dans lesquels l'Uruguay a accompagné l'ONU.

Le chef de la réincorporation de la Mission de vérification des Nations Unies en Colombie, Alessandro Petri, a remis la distinction à l'ancien chef d'État uruguayen, et a souligné que le chemin à parcourir pour appliquer pleinement les accords de paix est encore long.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314031-la-paix-est-la-chose-la-plus-revolutionnaire-pour-la-colombie-jose-mujica>



Radio Habana Cuba